

Start mit Sommerfest ins Konzertjahr

Von Michael Buhl DreiKlang Chor Heilige Familie
Langen-Egelsbach-Erzhausen
27. Aug. 2025



Chor DreiKlang feiert Sommerfest

Mit einem großen Sommerfest (inkl. Probennachmittag) ist der Chor DreiKlang ins Konzertjahr gestartet.

Groß und Klein (einschließlich der Eltern) trafen sich am 23.8. in „Maria Königin“ /Erzhausen um sich zunächst auf das genau 3 Monate später (23.11.2025) stattfindende Konzert unter dem Motto „Jahresklänge“ vorzubereiten.



Nach dem gemeinsamen Aufbauen und einem Mini-Vortrag für die Eltern in der Kirche begann dann der festliche Teil mit Grillen, natürlich Essen&Trinken, guten Gesprächen, einem Lagerfeuer und dem Zelten, was -trotz der kühlen Nacht- allen Dageblieben viel Spaß bereitetete.

Nach dem Frühstück am Sonntag wurde aufgeräumt und -selbstverständlich- Kirche sowie Gemeindezentrum in perfektem Zustand übergeben.

Jetzt freut sich der Chor auf das Konzert, zu dem man beim chorischen Eigenverlag (<https://eigenverlag.nano-phon.de/produkt/vorebestellung-ticket-fuer-das-konzert-jahresklaenge-am-23-11-2025>) bereits Karten reservieren kann.



Bis dahin kann man die Chöre noch in verschiedenen Gottesdiensten, z. B. bei Kerb in Elschbach (ev. Kirche 21.09.) und beim Oktoberfest der „Heiligen Familie“ in Albertus Magnus /Langen (28.9.) hören.

Kontakt zum Chor bekommt man auf der Web-Site <https://chor-dreiklang.de>, dort kann man auch Mitglied werden und „mittendrin statt nur dabei“ sein.....

Michael Buhl

Pressewart und Public Relations

presse@chor-dreiklang.de

+49 171 3605838